Prozessbeschreibung der Compliance-Hotline



Zuletzt überprüft: August 2023

John Deere (das Unternehmen) fühlt sich seinen Grundwerten Integrität, Qualität, Engagement und Innovation verpflichtet. Das Fundament des Unternehmens liegt in seiner Wertschätzung der Integrität, die sich in seinen Richtlinien und im Verhaltenskodex sowie in den Verhaltenskodizes für Lieferanten und Vertriebspartner (Kodizes) manifestiert.

Die Compliance-Hotline ist ein Kanal, der hilft, die ethische Unternehmenskultur zu fördern und aufrechtzuerhalten. Sie ermöglicht es allen, potenzielle Compliance-Bedenken zu melden. Über diesen Kanal können Verstöße gegen Menschenrechte und den Umweltschutz oder Risiken im Zusammenhang mit direkten und indirekten Lieferanten gemeldet werden.

Die meldende Person erhält innerhalb von sieben Arbeitstagen nach Einreichung eine Empfangsbestätigung.

Das Unternehmen prüft die in jeder Meldung an die Compliance-Hotline geäußerten Bedenken und legt die nächsten Schritte fest. Das Unternehmen kann sich bei Bedarf an die meldende Person wenden, um weitere Informationen zu erhalten. Meldungen, die untersucht werden müssen, werden an die zuständigen Personen weitergeleitet, die zur Vertraulichkeit verpflichtet sind und unparteiisch und unabhängig handeln.

Das Unternehmen bewertet die Ergebnisse der Untersuchung, die zu Korrekturmaßnahmen, Abhilfemaßnahmen und/oder Disziplinarmaßnahmen führen können.

Die Bearbeitungszeit kann je nach Art und Tragweite der Bedenken variieren. Soweit durch Gesetz oder Richtlinien des Unternehmens vorgeschrieben, wird die meldende Person über den Bearbeitungsstatus der Meldung oder über das Ergebnis informiert.

Vergeltungsmaßnahmen gegenüber Personen, die Bedenken melden oder an einer Untersuchung beteiligt sind, sind vom Unternehmen strengstens untersagt.